



1月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和7年度】

あけましておめでとうございます。今年度も残すところ3ヶ月となりました。保護者の皆様には、日頃より園の行事等において、ご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。しばらくは厳しい寒さが続きますが、毎日こどもたちは寒さに負けず園庭でおともだちと元気よく笑顔いっぱい遊んでいます。その姿が誇らしく思えます。新しい一年が、子どもたちそして保護者の皆様にとって笑顔溢れる一年になりますよう願っています。

園長 伊藤美鈴



1月予定

- 7日（水）初詣
- 9日（金）どんどや
- 13日（火）身体測定(以上児)
- 14日（水）身体測定(未満児)
- 16日（金）どんちゃん号来園
- 21日（水）ルピナスさんのお話し会
- 23日（金）誕生会
- 28日（水）オープン保育（以上児）
- 29日（木）オープン保育（以上児）
- 30日（金）オープン保育（以上児）
- ☆第4週目…避難訓練予定
- ※未満児オープン保育は
そよかぜぐみ 2月2・4・6日です
- ひかりぐみ 2月2日(月) にじぐみ 2月4日(水)です

☆お知らせ☆

千々岩あゆ子先生が、12月末で退職されました。大変お世話になりました。

もちつき



すかんぽコンサート



★☆1月のねらい☆★

☆友だちや先生と楽しみながら日本の伝統文化にふれよう



7名のお友だちが
お誕生日を迎えるました☆
これからも元気で大きくなつね!
お誕生日おめでとうございます!

おすすめの絵本

『おでかけばいばい』
作：はせがわせ



赤ちゃんの耳に心地よいリズミカルな言葉と、ユーモアたっぷりの絵。赤ちゃんとのふれあいがもっと楽しくなる絵本です。



クラスだより

ひかり組

寒くなってきましたが、毎日元気な子どもたちです。歩ける子も増え戸外遊びや散歩を楽しんでいます。音楽が大好きなひかり組さんは、クリスマスの歌や運動会の歌を流すと、子どもたちなりに歌ったり、体を大きく動かしてノリノリの姿が見られます。最近はお友だちにも興味が出てきており、話しかけてみたり、靴下をはかせてあげようしたり、泣いているお友だちがいるとよしよししてくれたりする姿が見られます。また、自己主張も激しくなってきており、仕草や声で自分の気持ちを伝えられるようになり、成長を感じています。



にじ組

年末になってくるとやはり寒さも厳しくなってきましたが、天気の良い日には子どもたちが大好きな外に出て元気に体を動かしています。誘導ロープを握り散歩の距離も少しずつ伸びてきて、大きな横断歩道も渡りあぜ道では誘導ロープを離し「よ~いどん」の掛け声に走り出す子どもたち。初めてオオヤブディリーファームにいき餌を手にするも、「こわい」と戻込みする姿もありましたが、何度もチャレンジするうちに自分で餌をたべさせる様子も見られるようになりました。また、戸外遊びでは以上児のお兄さんお姉さんに遊んでもらったりライブに参加したり楽しんでいます。来年もみんなでいっぱい遊びましょう。元気な姿で会える日を楽しみにしています！

★おねがい★

靴下など一つ一つの衣類に記名の確認をお願いします。



そよかぜ組

先月はインフルエンザが流行しましたが、体調が戻ってからは毎日元気に過ごしているそよかぜ組です。12月には初めてオオヤブファームに歩いて行きました。あぜ道をひたすら真っすぐ歩いたのですが、真っすぐの道の中でも「なんか鳥の声がするね」「牛さんのにおいがしてきた」などたくさんの発見があったようです★オオヤブファームに着いてからはヤギにエサやりをしました。モリモリ食べるヤギたちに感化されたのか、この日の給食はいつもよりモリモリ食べていたような気がします♡また、進級に向けて以上児さんとの交流も始まりました。残り3ヶ月となったそよかぜ組での生活も楽しんでいきたいと思います。

